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□张逸麟
2014 年

的年末，股市

行情不错，父

亲 前 段 时 间

又 从 网 上 下

载 了 股 票 软

件，开始盘查

那 些 套 了 好

几年的股票，

一边听着杨钰莹、费玉清的老歌，一

边看看行情，似乎回到了几年前一

般。

也许是开始关心股市，父亲也时

常看看电视，瞄到不少关于申花、上

港的新闻，有一次突然问起我，“ 明年

申花的球票弄得到吗？”

作为一个20年前就钟爱申花的

老球迷，父亲曾说过再也不去现场看

申花比赛了，就像他也曾说过再也不

看股票了。其实人嘛，嘴上再怎么说

道，心里埋着的东西永远在那里，哪

天挖了出来，这种情结是挡不住的。

2015年，没有世界杯，没有奥运

会，也没有欧洲杯，看上去实在是一

个体育的小年，不过对于上海来说，

2015年却是充满期待的一年，尤其是

一些老味道回来了。

2009年，姚明买下大鲨鱼的时

候，也在上海曾掀起过一股篮球热，

那个时候朋友间聊天，说的都是篮

球，即便这之前的几年，卢湾体育馆

的大鲨鱼比赛几乎无人问津。也许明

年，中超的话题也会爆棚，上港与申

花的比拼，让很多人找到了10年前上

海德比时代的那种感觉。

另一个值得期待的就是刘翔，这

些年的刘翔确实有点沉寂，一年到头

几乎看不到关于刘翔的消息。即便是

今年，刘翔大婚曾引起热络的关注，

可热点过后，刘翔妻子葛天的新闻屡

屡刷屏，可刘翔再次归于沉寂。然而，

2015年是刘翔复出之年，无论他之前

几度沉浮，许多上海人依然相信，刘

翔没有退役，他还能飞一把。

七八年前，大伙是看刘翔跑步。

如今上海大街小巷上跑步的人比比

皆是，各种比赛层出不穷，上海马拉

松的名额是抢破了头，田径大奖赛都

从黄金升级成钻石了，但我相信，只

要刘翔复出，他依然是关注的焦点。

时代在变，人们的怀旧情结是不会变

的。

上海的体育赛事日新月异，新的

一年，既有马术、花样滑冰这些新赛

事的崛起，也有网球、斯诺克、F1这样

传统赛事的延续，但如果申花和上港

能在中超展现出足够的正能量，刘翔

能够重回跑道，再次飞跃跨栏，那么

2015年的上海体坛将会有更多的亮

点，那种让人重拾过往记忆的怀旧之

年。

2015，重拾过往记忆的怀旧之年

温柔一刀

201 5年的上海体坛依然充满热点。绿地申花与上港两艘中超航母即将

出发，即便是这段时间的冬歇期，彼此的一举一动也赚足了眼球，相信明年

中超开幕后，两队之间的比拼会更加激烈，而下赛季谁将成为上海足球的

老大，充满了悬念。

明年也是201 6里约奥运会的准备年，通过全运会、亚运会的比赛，上海

一批年轻健将也逐渐为人们熟悉，许昕、王仪涵、陈欣怡、谢文骏等选手能

否在今年保持出色的状态，顺利通过奥运测试赛并拿到直通里约的门票，

同样是人们聚焦的目标。
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人们期待着在2015年北京世锦赛110米栏赛场，刘翔的身影能重新出现在聚光灯下。 青年报资料图 记者 常鑫 摄

201 5年的上海体育赛事依然红火，今年进入上海的马术比赛以及

全新的上海马拉松也将继续举办，而3月份的花样滑冰世锦赛则是最大

的亮点。
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201 5，上海赛事年历

201 5，上海体坛悬念多


